

令和7年

阿達君の日記 11・12月号

12月になりました。魚沼も冬支度が進み、これから来る厳しい季節へ向かいます。

例えば、冬団い、スノータイヤへ履き替える、除雪車、除雪道具の手入れ、長靴、防寒着の準備、道路のポール立て、ガードレール外し、ストーブ、灯油の準備などがあります。雪国ならではの作業や出費です。雪は想像以上に重さも圧力もかかります。楽しいこともあります、気をつけることもあります。

魚沼の熊騒動も少しずつ落ち着いて来ましたが、なかなかお腹をすかせて冬眠できない熊たちが、食料を蓄えるためにまだ里へ出てきます。皆様十分に警戒して通勤、通学、外作業注意しましょう。データーによると熊の食糧の六〇パーセントは柿の実らしいです。他は木の実や、家畜のえさ、他の果物が主だそうです。甘い味が大好きらしいです。渋柿も甘く感じるようです。なぜ柿を食べるのか？出産や冬眠の為に脂肪を蓄えるため、柿の種を肛門にためて排せつ物が出ないようにしているとも言われております。柿は優秀な食べ物です。

やまびこ荘も只今忘年会シーズン真っ只中で、多くのお客様から宴会ご利用いただいております。五年前はコロナウイルスの影響で中止中止の制限で本当に切ない状況でした。こうやって飲み会が増えることは経済にとって必要なことだと私は強く感じます。会話を楽しむコミュニケーションも重要です。一年の労をねぎらい「乾杯」する日本の文化は素晴らしいです。

これから皆さん、暮れに差し掛かり何かと忙しくなると思います。これもまた日本らしい文化と感じます。一年の出来事を振り返り、カウントダウンをして、新しい年を迎えるこの瞬間は皆さんドキドキしませんか？大きな声を出したりありませんか？気持ちを込めてあいさつしたいと思いませんか？考えるとワクワクしますね。

私事ですが、10月の話になりますが、魚沼市立小出中学校統合50周年式典がありました。私も実行委員会の一員として式典を作り上げてきました。当日は生徒たちの合唱コンクールと日程を合わせ、半日がつりと楽しめる日となりました。特別ゲストに「おばたのお兄さん」招いて楽しい講演会となりました。小出中の名物「ウルトラソウル、ハイー」とお兄さんがコラボして大盛り上がりでした。他にも11月に中学校のPTA行事の「いじめゼロスクール」ということで新潟お笑い集団なまらの「ジャックポット」さんから講演いただきました。11月は東京の文京区、「文京区博覧会へ行ってきました」遊びに来てくれたお客様ありがとうございます。



おばたのお兄さん・



ジャックポットさん・



成澤区長